

Lo hizo este martes desde su cuenta en la red social Twitter, al igual que el presidente del Inder Osvaldo Vento Montiller, entre otros. La Habana.- EL PRESIDENTE de la República, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, y el titular del Inder Osvaldo Vento Montiller rememoraron hoy a través de su cuenta en la red social Twitter el abominable Crimen de Barbados. «El crimen de Barbados fue un acto cobarde, asesino y cruel de terrorismo apoyado por el imperio. El pueblo cubano indignado lloró, pero también ratificó su convicción de soberanía, no se rindió y la Revolución en pie es el peor castigo para los asesinos.#SomosBandera de Cuba #SomosContinuidad», tuiteó el mandatario. «Dolor y compromiso para #InderCuba, que perdió a jóvenes y talentosos esgrimistas entre los 73 pasajeros de Cubana de Aviación fallecidos el 6 de octubre de 1976 en el conocido Crimen de Barbados. #SomosCuba #SomosContinuidad #LaInjusticiaTiembla #NoAlTerrorismo», escribió Vento Montiller. El 6 de octubre de 1976 ocurrió el monstruoso y repugnante acto terrorista cometido contra un avión de la aerolínea Cubana de Aviación en que perecieron 73 personas a bordo, de ellas 57 cubanos, 11 jóvenes guyaneses y 5 ciudadanos de la República Popular Democrática de Corea. El atentado fue cometido por dos mercenarios de nacionalidad venezolana, contratados por dos agentes de la Agencia Central de Inteligencia (CIA) de los Estados Unidos, los connotados terroristas de origen cubano: Orlando Bosch Ávila y Luis Posada Carriles. Debido a la situación epidémica que vive Cuba y el mundo este año las actividades de recordación han sido menos, pero la luctuosa fecha está en cada corazón de revolucionario de la patria de Martí y Fidel y del planeta. A pesar del asedio financiero, comercial, económico, militar y mediático estamos aquí, más fuertes, en homenaje perenne a los tres mil 478 mujeres, hombres y niños cubanos muertos a manos de los sicarios de la CIA y sus tentáculos.Tomado de jit.cu